

V. EVACUACION DE LOS ENFERMOS

Como acabamos de ver, en la secuencia general de actuación se definen las pautas a seguir, para asegurar al máximo posible tres aspectos esenciales:

- la correcta transmisión de la alarma cuando se detecta el fuego, que permita la rápida llegada de los bomberos y el comienzo inmediato de la actuación interior
- una lucha eficaz contra el incendio desde los primeros momentos, que nos de las mayores posibilidades de dominarlo en su fase inicial.
- y la disponibilidad de personal propio y de ayuda exterior si es preciso, para realizar la evacuación de los enfermos cuando sea necesaria.

Sin embargo, aunque estos tres aspectos sean muy importantes y por lógica los primeros que debemos abordar, es evidente que *un Plan de Actuación en Caso de Incendio no sea completo, si no incluye también las pautas a seguir para realizar la evacuación de los enfermos propiamente dicha.*

Suele decirse que un hospital debe considerarse como un edificio no evacuable, pero esta afirmación, con todo y tener mucho de verdad, no puede tomarse en sentido estricto.

Sin duda alguna, realizar con éxito la evacuación de todos los enfermos de un gran hospital al exterior del edificio, es algo teóricamente muy difícil y en la práctica podemos decir que casi imposible, pero esto no

Evacuación total del hospital y evacuaciones parciales: ' problemática general.